
Beschluss: 
Der Rat beauftragt den Bürgermeister, über die bisherigen Erfahrungen betreffend der 
Ehrenamtskarte zu berichten, die Überlegungen für die Weiterführung des Projektes 
darzustellen und dabei die im Antrag gestellten Fragen mit zu berücksichtigen.  
 


